



WWW.ISTOCKPHOTO.COM

Estudiantes enseñan a adultos mayores

Redacción

El **Tecnológico** de **Monterrey** y el **Instituto** Nacional para la Educación de los Adultos (INEA) firmaron un convenio para capacitar promotores educativos e integrar a los estudiantes al programa de alfabetización en el estado de Nuevo León.

En un comunicado, el **Instituto Tecnológico** de Estudios Superiores de **Monterrey** informa que sus alumnos participarán en esta labor de enseñanza a los adultos, mediante la realización de su servicio social.

TRABAJO EN EQUIPO

En la firma del acuerdo, en el marco de la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo, el director del INEA, Alfredo Llorente Martínez, resaltó la unidad

y coordinación de organismos públicos, privados y sociales, de los tres órdenes de gobierno y de la ciudadanía en general en dicha labor.

A su vez, el vicepresidente de Relaciones y de Internacionalización del **Tecnológico**, Carlos Cruz Limón, puso a disposición del INEA las instalaciones de todos los campus, y el apoyo de 140 mil alumnos, 15 mil profesores, 30 mil colaboradores y 260 mil egresados para "la creación de un regimiento a favor de la educación para adultos de México".

Por su parte, la Secretaría de Educación de Nuevo León, Aurora Cavazos, quien acudió como testigo de la firma, destacó la importancia de sumar a los estudiantes a este movimiento nacional, como una oportunidad histórica para ayudar a México.

(Con información de agencias).

